

Tag der Technik 2018

Am 15.6.2018 fuhr eine Gruppe von 29 Schülern der Klassenstufe 11 nach Saarbrücken. Dort hatten die beiden saarländischen Bezirksverbände der Ingenieurverbände VDI und VDE in Kooperation mit den saarländischen Hochschulen, führenden Unternehmen im Saarland und weiteren Partnern zum Tag der Technik im Saarland eingeladen, der auf dem Gelände des Eurobahnhofs stattfand.



Es wurden Kurzvorträge, Workshops und Projektpräsentationen angeboten ebenso wie zahlreiche Mitmachstationen rund um die Themen Energie, Umwelt, Produktion und Verkehr. Auch der M+E-Infotruck, der schon mehrfach an der Schule war, und das EvoRacing Team waren beim Tag der Technik anwesend.

Es war auch möglich, sich über Ausbildungs- und Studienmöglichkeiten zu informieren oder über die Angebote der Hochschulen für Schulen (Mitmachlaboren, Workshops, Schnupperstudium, Schülerpraktika).



Service-Roboter Pepper



Ferngesteuerte Kegelkugel



Heißer Draht